
聚焦教学质量提升 发挥教研活动实效
——我校召开教研组长、专业负责人工作会议

为落实我校 2025 年教学质量效益年实施方案精神，进

一步明确新学期的教科研工作目标，更好地发挥教研组长、

专业负责人的引领作用，全面提升学校教科研水平和教育教

学质量， 2 月 26 日下午，江苏省淮安工业中等专业学校召

开新学期全体教研组长、专业负责人工作会议。副校长戴耀

中、教务处主任徐茂春、质量保障发展处主任张波、教科室

主任王婷、全体教研组长、专业负责人以及各系部分管教学

副主任参会。会议由教科室副主任赵江华主持。

会议伊始，赵江华就上学期的教研活动进行了总结，并

明确了本学期的教研重点工作。



随后，徐茂春明确指出专业负责人的职责及作用，他强

调本学期教研活动要以高职办学水平现场评估为契机，以

《五年制高职办学单位人才培养工作水平评估细则》为依据，

做好组内磨课、开设公开课、泛雅网络教学平台课程建设和

资源建设等工作。

最后，戴耀中作总结讲话，他肯定了过去一年教研活动

的主要成效，也指出了教研活动存在的不足与改进方向。他

重点对新学期教研工作提出四点要求：坚持“以效为本”的

教研理念，提升教研活动的实效性；围绕“质量效益年”的

工作目标，提高教研活动的多样性；强化教研组织建设，提

高教研活动的高效性；加强教科研成果的总结，提高教研活

动的影响性。他强调，教研工作是学校教学质量提升的重要

抓手，也是教师专业成长的关键途径。希望教研组能够以更

加饱满的热情和务实的态度，继续推动教育教学质量的提升

和教师队伍的专业化建设。

春风浩荡启新程，砥砺奋进正当时。本次会议的召开，

为学校新学期教学教研工作指明了方向，凝聚了共识，鼓舞

了干劲。相信在我校全体师生的共同努力下，我校的教育教

学质量必将再上新台阶！
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